

# *Une délégation cubaine de services médicaux est accueillie au Ghana*

---



Accra, 25 octobre (RHC).- Le vice-ministre de la santé du Ghana, Víctor Asare, a reçu Tomás Reinoso et Mirlén Matos, fonctionnaires de l'entreprise « Services Médicaux Cubains » qui effectuent une visite dans ce pays africain.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont donné le suivi au dialogue commencé à La Havane par Asare Bampoe avec les autorités de notre pays et elles ont réaffirmé la volonté politique de renforcer la coopération en matière de santé.

Tomás Reinoso et Mirlén Matos ont également exprimé l'intérêt pour la poursuite de l'aide académique moyennant la formation d'étudiants ghanéens dans des facultés de médecine cubaines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37451-une-delegation-cubaine-de-services-medicaux-est-accueillie-au-ghana>



**Radio Habana Cuba**